



GETTY IMAGES

Trumps ungewöhnliche Wirtschaftsinterventionen

- Joel Hilliker
- [14.01.2026](#)

Guten Morgen!

Präsident Trump versucht, die hohen Preise zu bekämpfen, indem er auf energische und ungewöhnliche Weise an der amerikanischen Wirtschaft herumfummelt.

- Um die Preise und Kreditkosten zu senken, übt er außerordentlichen Druck auf die Fed aus, die Zinssätze zu senken.
- Um zu versuchen, die Hypothekenzinsen zu senken, wies er Fannie Mae und Freddie Mac an, hypothekarisch gesicherte Wertpapiere im Wert von 200 Milliarden Dollar zu erwerben. Er drängte auch darauf, „großen institutionellen Anlegern“ den Kauf von Einfamilienhäusern zu verbieten, um die Dominanz von Unternehmen auf dem Mietmarkt einzudämmen und Wohnraum für Familien freizugeben.
- Um die hohe Verschuldung der Verbraucher zu bekämpfen, schlug er eine einjährige Begrenzung der Kreditkartenzinsen auf 10 Prozent vor.
- Um die Energiepreise zu senken, forderte er amerikanische Unternehmen auf, 100 Milliarden Dollar in die veraltete Öl-Infrastruktur des Post-Maduro-Venezuelas zu investieren.

All diese Maßnahmen versprechen zwar, die Lebenshaltungskosten der Amerikaner kurzfristig zu senken, haben aber auch potenzielle negative Auswirkungen, von denen einige unvorhersehbar sind.

Das ist der Fall bei vielen der wichtigsten Entscheidungen von Präsident Trump in seiner zweiten Amtszeit. Die Mechanismen von Wohlstand, ziviler Ordnung, internationalen Beziehungen und Weltfrieden sind komplex. Aber das tut der Zuversicht des Präsidenten keinen Abbruch. Es flößt ihm weder Demut noch Vorsicht bei dramatischen Aktionen ein.

Das Ausmaß, in dem sich diese Schritte zu Gunsten der Nation auswirken, wird zeigen, dass Gott Amerika rettet [durch die Hand Jerobeams](#).“ Doch das wird nicht von Dauer sein. Am Ende werden uns die Flüche unseres Ungehorsams einholen, während Gott daran arbeitet, uns zur Reue zu führen. Die Schlagzeilen über die unbeabsichtigten Folgen der Maßnahmen, die Trump jetzt ergreift, werden sich in nächster Zeit sicher häufen.

Angriff in Rafah gefährdet Waffenstillstand: Sechs palästinensische Terroristen wurden getötet, als sie am Dienstag in Rafah die Truppen der israelischen Verteidigungskräfte angriffen. Israel bezeichnete dies als „ernste Verletzung“ des von den Vereinigten Staaten vermittelten Waffenstillstands mit der Hamas. Dies geschieht zu einem Zeitpunkt, an dem die zweite Phase des Waffenstillstands in Kraft treten soll, in der die Hamas im Gegenzug für den Rückzug Israels aus dem Gazastreifen die Waffen niederlegen soll. US-Präsident Donald Trump behauptete, der Waffenstillstand würde „ewigen Frieden“ bringen, aber Angriffe wie dieser [zeigen das Gegenteil](#).

Russland röhrt den Topf in Grönland: Der stellvertretende Vorsitzende des russischen Sicherheitsrates, Dmitri Medwedew, sagte am Montag, dass die Bevölkerung Grönlands für einen Beitritt zu Russland stimmen könnte, wenn Präsident Trump nicht schnell die Autorität der USA über die arktische Insel herstellt. „Trump muss sich beeilen“, schrieb der ehemalige russische Präsident. „Unbestätigten Informationen zufolge könnte es in wenigen Tagen ein plötzliches Referendum geben, bei dem das gesamte 55 000 Einwohner zählende Grönland für den Anschluss an Russland stimmen könnte. Und das war's dann auch schon. Keine neuen kleinen Sterne auf der [amerikanischen] Flagge“. Achten Sie darauf, dass Russland die Spannungen im nato-Bündnis weiter ausnutzt, indem es öffentliches Trolling, Einflussnahme über Hinterkanäle und politischen Druck betreibt, um [das Bündnis zu spalten und zu schwächen](#).

„Ein starker öffentlicher digitaler Euro ist unsere einzige Verteidigung“ Am Sonntag forderten 70 europäische Akademiker die Mitglieder des Europäischen Parlaments auf, einen „starken öffentlichen digitalen Euro“ einzuführen, um „die europäische Souveränität, Stabilität und Widerstandsfähigkeit“ zu schützen. Die Abhängigkeit von US-Zahlungsanbietern setze die Europäer „geopolitischer Einflussnahme, ausländischen Geschäftsinteressen und systemischen Risiken aus, die sich der Kontrolle Europas entziehen“, heißt es in der Erklärung. Sie sagten, sie befürchten, dass Europa durch private digitale Währungen, die von den USA gestützt werden, „die Kontrolle über das grundlegendste Element unserer Wirtschaft verlieren wird: unser Geld“. Die Europäische Zentralbank bereitet derzeit einen digitalen Euro vor, aber die Spannungen mit den USA könnten seine Einführung beschleunigen. Die Bibel offenbart, dass sich Europa, Lateinamerika und Asien in einem beispiellosen Handelskrieg und einer [wirtschaftlichen Belagerung](#) gegen die USA wenden werden.